

## **Ministro de Justicia anuncia medidas para contrarrestar el hacinamiento carcelario en Popayán**

La Universidad del Cauca fue el escenario para dialogar en torno al problema de hacinamiento carcelario de la ciudad y sus posibles soluciones, muy a propósito de la visita del Ministro de Justicia Wilson Ruiz Orejuela y el Viceministro Francisco Chaux, a la ciudad de Popayán.

El Alcalde Juan Carlos López informó que producto de estas conversaciones y de visitas realizadas en los centros carcelarios de la ciudad, se ha convenido ampliar un pabellón con capacidad para 170 internos, la cárcel de San Isidro, de modo que será cofinanciada esta obra con 50% de recursos del Gobierno Nacional y 50% con dineros de la Administración Municipal.

El Ministro de Justicia Wilson Ruiz anunció además la creación de una nueva Casa de Justicia en Popayán para atender a las personas más vulnerables y que necesitan garantía de sus derechos.

Acudieron en esta mesa de trabajo, entidades como el Inpec, Unspec, la Policía Metropolitana, el Ejército Nacional, Procuraduría, Defensoría del Pueblo y Secretaría de Gobierno Municipal y Departamental, Fiscalía General, Jueces y Magistrados.

"Le hemos pedido al Señor Ministro Ruiz y al Mayor General, Mariano Botero, como director del Inpec, un otro sí a una escritura que existe desde el año 2008, para que en un lote cercano a la Cárcel de San Isidro, de propiedad de la Alcaldía, se pueda construir un proyecto de vivienda de interés social. Buscamos además el respaldo del Ministerio de Justicia en el proyecto de Estación Metropolitana del Sur en la Comuna 6, para fortalecer la seguridad en la ciudad", anunció el Alcalde Juan Carlos López.

Con un trabajo articulado, también se realizarán acciones que dignifiquen la calidad de vida de los reclusos, como brigadas de salud, jurídicas, mejoras en las condiciones alimenticias, generar programas de resocialización y buscar apoyo del sector privado para apoyar procesos productivos de los internos.

## **Administración Municipal y Findeter, de la mano para la construcción del Malecón del Río Molino**

De manera virtual y con la presencia del señor alcalde Juan Carlos López Castrillón y el secretario de Infraestructura Carlos Córdoba, se adelantó una reunión con funcionarios de Findeter, que tuvo como fin definir el alcance técnico y financiero de la consultoría del proyecto del Malecón del Río Molino, uno de los proyectos bandera de la administración Creo en Popayán, en su objetivo de hacer una ciudad más competitiva.

Para el mandatario de los payaneses, se trata de un proyecto importante para la ciudad por el impacto que significa el Malecón del Río Molino, donde se ha venido trabajando en un prediseño que se ha compartido con la comunidad del barrio Bolívar, con sectores gremiales y académicos de

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de  
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de  
Popayán

Popayán, y con el Gobierno Nacional a través del Presidente de la República, buscando integrarlo a la renovación urbanística del Centro Histórico, que parte de la peatonalización de los alrededores del Parque Caldas, con lo cual se busca mejorar la calidad de vida y promover el turismo.

“Estamos en un momento definitivo que es el diseño final, la fase tres para quedar listo para ejecución y la cofinanciación, donde el Gobierno ha solicitado el diseño final para la financiación. Queremos hacerlo con Findeter, y con el acompañamiento de funcionarios de la Administración Municipal para ser parte de las tareas en el punto de vista geológico, de impacto ambiental infraestructura, y en ese sentido, queremos ver cómo podemos coordinar con Findeter lo más pronto posible un convenio interadministrativo y una ejecución para estos diseños que tendrían como base lo que se ha adelantado en los últimos meses”, expresó López Castrillón.

Asimismo, expresó el secretario de la cartera de Infraestructura Carlos Córdoba, que el señor Alcalde le ha hecho esta propuesta a Findeter para acoger la elaboración de los estudios técnicos detallados en fase tres para poder llevar a cabo esta obra.

“La administración municipal ofreció una contrapartida para que los estudios puedan ser elaborados, sumado a la intervención de Findeter y así contar con los volúmenes técnicos y adelantar la construcción del Malecón del Río Molino. Findeter desde el inicio de la administración ha sido un aliado estratégico con asesorías de infraestructura y estudios y diseños por su experiencia. Es la entidad que mejor cumple los requisitos para adelantar estos estudios”.

### Se logran acuerdos con vendedores informales de Popayán

La Administración Municipal, a través de la Secretaría de Gobierno adelantó una nueva jornada de diálogo con líderes voceros de vendedores informales de la ciudad, donde se logró crear consenso y una ruta de trabajo que permitirá mejorar sus condiciones económicas y dignificación de su trabajo.

Desde el municipio se están adelantando gestiones como microcréditos, reubicación temporal y definitiva, formalización y cooperativismo, todo esto, con la finalidad de garantizar la estabilidad económica de esta población.

Con la intermediación de la Cámara de Comercio se acordó realizar una caracterización de los vendedores informales y organizar el sector, acorde con la "Ley Empanada". Para la Secretaria de Gobierno Elvia Rocío Cuenca, "estos acuerdos concretos permitirán que a corto, mediano y largo plazo se pueda contar con mejores condiciones de vida para ellos pero también con mucho más orden en la ciudad". Así mismo, ratificó el compromiso de continuar trabajando por su bienestar.

## Se posesionó la nueva Secretaria de la Mujer

Ante el Alcalde Juan Carlos López, tomó posesión de su cargo la nueva Secretaria de la Mujer de Popayán, Mariana Bermúdez Astudillo.

"Un importante cargo el que hoy asume, con una responsabilidad enorme, trabajaremos de la mano por la defensa y derechos de las mujeres a través del cumplimiento de la política pública. Creer en las Mujeres es Creer en Popayán", señaló el Alcalde Juan Carlos López.

Mariana Bermúdez es abogada de la Universidad del Cauca, especialista en Cultura de Paz y Derecho Internacional Humanitario de la Universidad Javeriana, candidata a Magister en Defensa de Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario ante Tribunales y Cortes Internacionales.

Cuenta con amplia experiencia de trabajo en el Ministerio Público y Ministerio del Interior, destacando su labor como defensora de Derechos de las mujeres, y apoyo a procesos organizativos de las comunidades.

## Secretaría de Educación trabaja por un retorno a clases con garantías

El equipo del Programa de Alimentación Escolar- PAE, de la Secretaría de Educación Municipal, durante la época de aislamiento, inició con la entrega de raciones alimentarias para preparar en casa a cada uno de los beneficiarios de las Instituciones Educativas oficiales; desde el Gobierno Nacional se reconoció el buen funcionamiento de la estrategia, y con el pasar del tiempo se han estado mejorando los procesos de entrega, e incluyendo productos de la región como la quinua y la panela para apoyar la economía local.

Con el propósito de cumplir con el calendario escolar, ya se asignaron recursos para su funcionamiento en el inicio de este 2021; así mismo, se asignaron recursos para el Fondo de Mitigación para la Emergencia-FOME, los cuales serán utilizados para el desarrollo del plan de alternancia, es decir, el regreso progresivo de la comunidad educativa a las aulas de clases.

Con lo anterior, se busca brindarles mejores condiciones a los estudiantes para el desarrollo de sus actividades académicas; en medio de la situación actual, se busca garantizar su derecho a la educación de forma segura y organizada.